

Die UWG-Fraktion hat nach Aussage von sachkundigem Bürger Schockemöhle erhebliche Bedenken gegen die geschwindigkeitsreduzierenden Maßnahmen. Bei einer nicht sachgerechten Ausführung befürchtet die UWG-Fraktion erhebliche Behinderungen für den an die Schlebacher Straße angrenzenden landwirtschaftlichen Betrieb.

Ratsherr Lenke weist auf die mehrfache Beratung des Antrages im Ausschuss hin. Er spricht sich für eine konsequente Umsetzung des bereits im Januar 2017 von der Verwaltung vorgeschlagenen Beschlussvorschlages aus.

Fachgebietsleiter Strang sichert eine Beteiligung des Betreibers der landwirtschaftlichen Hofanlage zu. Es haben bereits Gespräche stattgefunden.

Der Vorsitzende stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung.